



Serrano posa con los miembros de su candidatura. :: WORD

Serrano destaca la «solidez» de su programa académico

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La candidata al Rectorado de la Usal, María Ángeles Serrano García, consideró ayer que el balance de su campaña electoral es muy positivo, manifestando también su agradecimiento a toda la comunidad universitaria que en las diferentes visitas le ha transmitido sus inquietudes y sus ideas, que han contribuido a profundizar más en el conocimiento que tiene de la institución.

Durante su intervención ante los periodistas, hizo hincapié en las cuatro ideas principales que han vertebrado su campaña: la calidad del equipo que la acompañará en

el Rectorado, al que agradeció el esfuerzo que ha realizado durante la campaña, un programa «sólido» que permitirá llevar a la universidad a unas cotas de mayor proyección y prestigio; la intensa campaña que ha desarrollado y que se ha basado, desde el primer momento, en la comunicación con todos los colectivos de la universidad, enriqueciéndose todavía más durante las visitas que ha realizado durante estas semanas; y en último lugar, el conocimiento que ella puede aportar gracias a la experiencia en gestión universitaria que ha acumulado durante los últimos años.